

MONTIGNY LES ARSURES

VŒUX 2024

Compte tenu des circonstances évoquées précédemment, c'est une nouvelle fois par la voix de « l'INFOS MONTIGNY » que je vous transmets mes vœux.

Abordons 2024 avec espérance et engagement, puissent la santé, la solidarité et la réussite vous accompagner tout au long de cette nouvelle année.

Notre village compte 237 habitants selon la dernière estimation de l'INSEE. A noter en 2023 la naissance le 2 septembre de Zoé, fille de Mélanie VIGNERON et de Jessy SCHMITT et le 15 septembre de Joïa, fille de Margot VACELET et de Aurélien ROUYERE. Nous enregistrons des naissances, pour autant, le nombre d'habitants continue à baisser.

Notons également du mouvement chez nos salariés puisque notre agent technique a demandé sa mutation au 1er janvier. Le recrutement d'un nouvel agent est en cours qui, idéalement, devrait être réalisé pour le 1er mars.

L'équipe municipale, dont je salue l'engagement et l'investissement, œuvre au quotidien à la bonne marche de la commune, chacun dans son domaine de compétence. Je peux d'autant plus l'affirmer depuis mon accident.

Pour rester dans le collectif, je tiens à remercier celles et ceux qui s'impliquent tout au long de l'année pour que vive notre village : les associations, les commissions communales, le Centre de Première Intervention (CPI) et tous les bénévoles qui y contribuent d'une manière ou d'une autre. Je voudrais également saluer l'engagement de plusieurs habitants de notre village qui président localement à la bonne marche d'associations aux buts divers et variés. A vous tous, bénévoles, un grand MERCI. Je profite d'ailleurs de cet instant pour lancer un appel à celles et ceux qui souhaitent donner un peu de leur temps à la vie du village, n'hésitez pas à rejoindre l'une ou l'autre de nos associations.

Au cours de l'année écoulée, la commune a poursuivi ses investissements. L'entretien de la voirie et des différents réseaux demeure une préoccupation tout comme la sécurisation des entrées de village ou encore la rénovation de l'éclairage public. Vous êtes régulièrement informé de ces travaux par la diffusion des compte rendus des réunions du Conseil Municipal et par « L'INFOS MONTIGNY ».

D'autres travaux, indépendants de la commune, sont en cours d'achèvement : L'enfouissement de la ligne à haute tension – le nouveau réseau est opérationnel, les lignes aériennes, désactivées –, le déploiement de la fibre, pour ce dernier point, il est périlleux d'avancer une date de livraison, mais vous avez pu constater ces derniers jours la présence dans nos rues de l'entreprise en charge des travaux. Souhaitons à présent, voir l'ensemble du village éligible à la fibre tout prochainement.

L'année 2024 verra notamment la concrétisation de projets initiés en 2023 et la présentation du PLUI tant attendu, mais sera largement consacrée au projet commun de l'ancienne fromagerie et du rez-de-chaussée de l'ancienne école. S'agissant de ce projet, votre opinion nous a amené à reconsidérer les différentes possibilités qu'offrent ces bâtiments. L'assistance d'un bureau d'étude avec l'organisation d'ateliers participatifs permettront de construire une décision avec une concertation la plus large possible.

2024 sera également l'année de la construction du nouveau centre de secours du canton d'Arbois avec une participation communale d'un montant de 14402 €, s'agissant de la 2ème phase.

Par ailleurs, une dépense imprévue affectera le budget eau. En effet, courant décembre, plusieurs fuites importantes ont été décelées sur le réseau alimentant les habitations de « Curon ». Compte tenu du contexte, plusieurs opérations ont été nécessaires pour localiser précisément la zone d'intervention. Ce chantier a été particulièrement long et compliqué nécessitant la mise en place d'un ravitaillement régulier, qui a pu être assuré par Franck MORIN, dont je remercie la disponibilité.

A vous tous un grand et sincère MERCI.

Belle vie dans notre village.

Le Maire

Le Conseil Municipal



Bonne année 2024

Bricolages et décorations de Noël

Cette année, vous avez sans doute apprécié les décorations de Noël dans le village. Toute une petite équipe à laquelle toutes et tous étaient invités à se joindre ont fabriqué les nouveaux décors pour l'arbre et les entrées de Montigny, avec des matériaux naturels et de récupération. Ils se sont ajoutés à nos fagots de vigne, aux rubans rouges. Merci à toutes et tous.

Le tout a été installé par une journée fort pluvieuse par une dizaine de bénévoles bien gaugés en fin de matinée et devra prochainement, le **lundi matin 22 janvier à 9h30**, être démonté et rangé. Vous êtes conviés à participer !



La veillée 2024 à Montigny

Comme vous le savez, **le samedi 27 janvier, dès 19 h 30, ce sera la veillée annuelle de Montigny, à la salle de la Grappe, sur le thème « Et si on parlait de notre enfance ? ».**

Cette veillée est pour vous tous, habitants de Montigny, vous y êtes cordialement conviés, l'entrée est libre et vous êtes toutes et tous les bienvenus, jeunes et moins jeunes.

Cette fois, vous êtes les acteurs de cette veillée : en apportant une photo ou un objet qui vous rappelle votre enfance ou un épisode, un souvenir particulier de votre enfance, en nous le racontant brièvement, si vous le voulez bien. Votre enfance ici ou ailleurs !

De plus, si le cœur vous en dit, apportez un dessert favori de votre enfance, pour en faire profiter les autres aussi !

Pour le reste, il y aura à boire et à manger, le tout offert par votre commune.

Pour ceux qui sont disponibles, on aura besoin de bras à la Grappe :

Le vendredi 26 après-midi dès 14h pour arranger la salle

(si vous avez des coussins, des poufs à prêter, apportez-les pour que les jeunes puissent s'y asseoir).

Le samedi 27 matin dès 9h30 :

-pour monter les vitabris et installer les lumières, le feu etc...

-pour préparer les deux soupes qui seront proposées le soir

(si vous venez, apportez planchette et couteau pour couper les légumes en petits ou gros dés). Petits et grands sont bienvenus.

Et samedi soir à 19h30, venez avec votre bol, votre cuillère, votre dessert, votre photo ou votre objet, peut-être votre histoire, en tout cas votre bonne humeur !!

VEILLEE 2024

Et si on parlait de notre enfance ?

Samedi 27 janvier

19H30

Salle de la Grappe



Apportez une photo ou un objet qui rappelle votre enfance

Apportez aussi votre bol pour la soupe et votre cuillère

Si le cœur vous en dit, confectionnez le dessert préféré de votre enfance à partager

Il y aura à manger, à boire et à raconter.



A vos agendas :

Concert du 8 mars à l'église de Montigny

Comme nous l'avons déjà annoncé, Montigny recevra le **8 mars à 20 heures** les deux musiciens Maud Blondeau au piano et Ian Veronese aux trombones pour un concert classique.

Le prix des places a été fixé à 10€, pour qu'il soit accessible au plus grand nombre. Réservez cette date pour venir nombreux !